

Gelöbnis der Freien Deutschen Jugend anlässlich des X. Parteitages der SED

Dem Ruf des X. Parteitages an die Jugend folgend, antworten und versprechen wir in dieser feierlichen Stunde der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, ihrem Zentralkomitee und seinem Generalsekretär, unserem Freund und Genossen Erich Honecker:

Unsere Liebe, unsere Treue und unsere Kraft gehören unserem sozialistischen Vaterland, der Deutschen Demokratischen Republik. Als sozialistische Patrioten und proletarische Internationalisten stehen wir immer und überall für den Sozialismus; mit Wort und Tat stärken und verteidigen wir ihn!

Getreu dem Vermächtnis Ernst Thälmanns und Wilhelm Piecks, der antifaschistischen Widerstandskämpfer und der Aktivisten der ersten Stunde ist uns die Freundschaft zur Sowjetunion Herzenssache, festigen wir das Bündnis mit allen sozialistischen Staaten, üben wir antiimperialistische Solidarität.

Wir sind bereit, jeden Auftrag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu erfüllen. Die Freie Deutsche Jugend wird sich bei der Verwirklichung der Beschlüsse des X. Parteitages erneut ihres Ehrennamens als Helfer und Kampfreserve der Partei würdig erweisen.

Das geloben wir!

(Die Manifestation der Jugend wird mit einem Konzert der Musikkorps der FDJ fortgesetzt. Die Delegierten und Gäste des X. Parteitages der SED sowie die FDJler singen zum Abschluß der Manifestation auf dem Marx-Engels-Platz die Internationale.)